

NEWS

Petugas OMB Rinjani Polres Sumbawa Barat Laksanakan Patroli Kesejumlah Kegiatan Pemilu 2024

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.NEWS.OR.ID

Jan 7, 2024 - 12:10



Sumbawa Barat NTB - Kepolisian Resor Sumbawa Barat gelar operasi Mantap Brata (OMB) Rinjani 2023-2024, dengan melaksanakan patroli dialogis, pengamanan, pengaturan lalu lintas dan pengawalan kampanye di wilayah Kabupaten Sumbawa Barat pada Sabtu 06 Januari 2024.

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap S.I.K melalui Kasi Humas IPDA Eddy Soebandi S.Sos mengatakan, sebelum melaksanakan patroli dialogis dan pengamanan dalam operasi Mantap Brata anggota Polres Sumbawa Barat, terlebih dahulu melaksanakan apel persiapan personil untuk mengetahui kesiapan dari pelaksanaan kegiatan.

Apel tersebut dipimpin oleh IPDA DWI S. dengan dihadiri IPDA Amiruddin,SH,IPDA Akhmad Soleh, IPDA Rino Ansori dan anggota yang terseprint oprasi OMB sejumlah 38 personil dengan melakukan pengamanan di beberapa lokasi.

Diantara pada Pukul 07.45 Wita di wilayah Kabupaten Sumbawa Barat telah dilaksanakan Kegiatan Sortir dan Pelipatan Surat Suara Pemilu Tahun 2024. Kegiatan dilaksanakan mulai tanggal 03-10 Januari 2024. Karyawan yang melakukan Sortir dan Pelipatan Surat Suara sebanyak 135 orang.

Kata eddy, adapun kegiatan Penyortiran dan Pelipatan surat suara Pemilu 2024 yaitu : Surat Suara PPWP sebanyak 53 Box (SELESAI). Surat Suara DPR RI DAPIL 1 sebanyak 210 Box (SELESAI). Surat Suara DPD NTB sebanyak 210 Box (SELESAI). Surat Suara DPR Provinsi Dapil V sebanyak 210 Box (Selesai 113 Box, belum selesai 97 Box).

Kemudian Pada hari sabtu tanggal 6 Januari 2024 di wilayah Kecamatan Seteluk Kabupaten Sumbawa Barat telah berlangsung kegiatan Kampanye tatap Muka/blusukan oleh DPC Partai Gerakan Indonesia Raya (Gerindra). Kegiatan dilengkapi dengan STTP Nomor STTP/10/I/YAN2.2/2024/Res Sbw Brt," bebarnya.

"Untuk memastikan kegiatan terkait pemilu dapat berjalan lancar serta mencegah gangguan Kamtibmas Petugas OMB Rinjani Polres Sumbawa Barat melakukan patroli ke semua titik kegiatan,"pungkasnya.(Adb)